

とよきた

やる気 がんばり 思いやり

学校だより R6.3.22

宇都宮市立豊郷北小学校 市川 文人



ホームページ QRコード
が-版でご覧になれます

1年間、大変お世話になりました

本日、無事、「修了式」を行い、1～5年生に、修了証を渡しました。保護者の皆様、地域の皆様、1年間、大変お世話になりました。

今年度は、5月8日付で「新型コロナウイルス感染症」の位置づけが、法律上「5類感染症」に移行したことにより、形を変えながらではありますが、コロナ禍前の教育活動が再開し、授業参観や運動会、豊北文化祭等の子供たちの活動も、人数の制限がなくご覧いただけるようになりました。

また、「あいさつ広げ隊」を結成したり「ようこそセンパイ！」を企画したりしながら、子供たちの笑顔を輝かせるための新たな取組を展開してまいりました。



来年度も、「子供たちのためにできること」にベクトルを合わせ、心一つにして全力で教育活動にあたってまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご協力・ご支援を賜りますよう、何卒よろしく願いいたします。

晴れやかに 第143回「卒業式」

3月19日(火)、多くのご来賓の方々をお招きするとともに、在校生を代表して4・5年生が参加し、晴れやかに「卒業式」が行われました。

平成30年に入学したころは、まだ幼くあどけなかつた子供たちが、6年間の歳月を経て、堂々たる態度で卒業証書を受け取るまでに成長しました。また、一人一人の思いを込めた呼びかけや体育館に響き渡る爽やかな歌声に、感動が広がりました。



最高学年となったこの一年。「学校は6年生で決まる」ことを深く自覚し、様々な場面で範を示してきた6年生の姿がありました。ある時は、1年生の教室で朝の支度を手伝う6年生。また、ある時は、泣いている下級生に「どうしたの？」と訳を聞き、優しく接していた6年生。とても頼りになるお兄さんお姉さんでした。



校長室の窓から毎日見続けた「旗の揚げ降ろし」をする6年生の姿。時は流れ、伝統の豊北小の旗を五年生に託し、巣立ちゆく6年生。今まで本当にありがとう！

6年間で培った「豊北魂」を胸に、堂々たる前進を開始した卒業生を、いつまでもいつまでも応援し続けています。

なお、当日欠席した卒業生のため、後日、「ミニ卒業式」を開き、晴れやかに送り出してまいります。



涙のお別れ・・・

卒業式前日は、全校児童で6年生をお見送りしました。

卒業式に参加しない1～3年生にとっては、6年生との最後のお別れの場です。



「おめでとうございます。」「今まで、お世話になりました。」の言葉とともに、笑顔と涙の子供たち。「いっしょに遊んでもらったことを思い出して、泣いちゃいました。」との声も聞かれました。

最高学年として、素晴らしい活躍が輝いた6年生。明日が最高の一日となりますように・・・。



「とよき田んぼ」の看板 完成！

今年度、児童から広く募集して命名した「とよき田んぼ」と「にこにこ畑」。

先日、第一弾として、「とよき田んぼ」の看板ができ、学校に届きました。看板の製作には、「北のおやじの会」や「地域協議会」にご協力をいただき、完成に至りました。

今後、齋藤 竜司様を中心とした「北のおやじの会」の方々に、看板を設置していただく予定です。何卒、よろしく願いいたします。



感動！「卒業を祝う会」

2月29日(木)、業間～3校時にかけて「卒業を祝う会」を開催しました。



この日まで5年生を中心に会場設営を進め、当日は素敵な飾りと花のアーチで6年生を迎えました。はにかみながら笑顔で入場する6年生。そんな6年生に、在校生全員で感謝の気持ちを伝えエールを送る最後の集会が始まりました。



始めの言葉に続き、手作りのメダルと心を込めて書いたお手紙を6年生へプレゼント。



次は、各学年より出し物を披露。歌やダンス、手話や演奏、寸劇と、工夫を凝らした各学年の発表に6年生への感謝の気持ちが存分に込められ、笑いあり涙ありの感動の出し物となりました。



続いて、6年生への歌のプレゼントで、「YUME 日和」を合唱。在校生の歌声が体育館に響き渡りました。

出し物の後は、卒業式で身に付ける祝花を贈呈。さらに、堀川PTA会長様より卒業記念品を贈呈。

最後に、6年生より今日のお返しにと、「花布巾」とともに各学年へお礼と励ましの言葉が贈られ、豊北小伝統の「学校坂道」を歌い上げる姿に、涙が溢れました。

終わりの言葉により「卒業を祝う会」は幕を閉じ、あっという間の1時間でした。

再び花のアーチをくぐり会場を後にする6年生。その後ろ姿は、頼もしく且つ誇らしく見えました。



新隊長誕生！～あいさつ広げ隊～

3月12日(火)、今年度最後の「あいさつ広げ隊」隊員会を開きました。

始めに、1月から新たな課題として取り組んでいる「地域であいさつを交わした場所(マップ)」にシールを貼りました。

続いて、6年生の隊員一人一人から、後輩へのメッセージ。「みんなのさわやかなあいさつで、学校に地域に笑顔の花を咲かせてください。」との言葉に、熱いものがこみ上げてきました。



最後に、来年度の隊長・副隊長を選出。1～5年の全学年から、何と15人もの多くの児童が立候補しました。隊員の意欲の高さに驚きと喜びを感じました。そして、オーディションの結果、隊長には、吉田 陽菜さん、副隊長には、笠間 凜斗さん、河合 陽菜さんが選ばれました。



今年度から結成した「あいさつ広げ隊」。来年・再来年…と続き、「あいさつの輪」を広げる核となっていくことを期待しています。

図書贈呈式

2月28日(水) 宇都宮法人会北支部長 田嶋 富夫様他2名の方々にご来校いただき、図書贈呈式を行いました。

この贈呈式は、「公益社団法人宇都宮法人会 北支部」様の社会貢献活動の一環として実現したもので、「SDGsのきほん」「こども統計学」等、児童図書26冊を寄贈していただきました。

贈呈式では、田嶋支部長より「たくさん読んで力を付けていってください。」との言葉とともに目録が児童代表に手渡され、児童からも「たくさんのお本をありがとうございます。読むのが楽しみです。」と、満面の笑みで感謝の思いを伝えました。

今回寄贈していただいた本を皆で読み、大いに活用しながら、豊かな心を育ててまいります。

宇都宮法人会北支部の皆様、大変にありがとうございました。



令和6年度の主な予定

- 4月8日(月) 第1学期始業式・着任式
 - 4月10日(水) 入学式
 - 4月11日(木) 離任式
 - 4月26日(金) 授業参観・PTA総会
 - 5月15日(水) 田植え
 - 6月1日(土) 運動会
 - 7月9日(火) 市水泳競技大会
 - 8月24日(土) PTA親子奉仕作業
 - 10月8日(火) 稲刈り
 - 10月24日(木) } 冒険活動教室
 - ~26日(土)}
 - 10月29日(火) 市陸上競技大会
 - 11月21日(木) } 修学旅行
 - ~22日(金)}
 - 12月7日(土) 豊北文化祭
 - 2月28日(金) 卒業を祝う会
 - 3月18日(火) 卒業式
 - 3月24日(月) 修了式
- ※ 変更が生じた際は、追って連絡いたします。

